Medio	Radio ADN
Fecha	22-06-2012
Mención	Rector de la Universidad Mayor cuestionó informe de la comisión investigadora. Habla Rector de la UAH.

Rector de la U Mayor cuestionó el informe de la comisión investigadora.

• El rector de la U Mayor indicó que en el Ministerio de Educación, nunca revisó los balances contables de la casa de estudios y cuestionó el informe de la comisión investigadora. Habla: Rubén Covarrubias, rector de la U Mayor, Fernando Montes, rector U Alberto Hurtado Mención: Familias Fiscal Usach Conduce: Beatriz Sánchez y Matías del Río.